

sábado 08 de febrero de 2020 - 12:00 AM

Habrán nuevos equipos para monitorear el aire

En definitiva, el millón de dólares que se invirtió por el Municipio hace 10 años para medir la calidad del aire se perdió. Mientras algunos exigen explicaciones, se anunció una nueva red.



Archivo / VANGUARDIA



Escuchar este artículo ▶



Luego de las últimas declaraciones entregadas por autoridades del Distrito, todo apunta a que Barrancabermeja tendría una nueva red de monitoreo de la calidad del aire, ya que el análisis que se hizo con los aparatos adquiridos en 2011 demuestran que es difícil recuperarlos.

Así lo dejó entrever la secretaria de Medio Ambiente de Barrancabermeja, Laura Herrera, quien dijo que si se quiere que en la ciudad haya una medición real de los contaminantes y en definitiva el aire que se respira, hay que hacer una nueva inversión.

Las declaraciones se conocen en una semana de mucho revuelo medioambiental, que empezó con una emergencia en la refinería, que provocó la expulsión a la atmósfera de diversos elementos, entre ellos catalizador, tal como lo confirmó la propia compañía de **petróleos**.

Si bien el anuncio del Distrito cae bien, dada la importancia de la red, de inmediato ambientalistas también se pronunciaron, para preguntarse quién responderá por la red en la que se invirtió cerca de \$3.000 millones.

"Tenemos unos estudios de la Administración Municipal pasada donde queda claro que ya hay unos equipos que definitivamente no se pueden reparar. Vamos a proceder con el trámite administrativo, entendiendo que esto es un bien público.

Debemos surtir todo el trámite para darles de baja y mirar qué podemos hacer con los equipos que aparentemente se pueden reparar. Aunque para nosotros, según los estudios, el grado de deterioro es bastante alto.

Paralelo a eso estamos haciendo las gestiones, mirando la consecución de una red de monitoreo de la calidad del aire, evaluando cómo funcionaría este sistema, qué entidades estarían vinculadas, porque no es tanto comprar los equipos, sino el mantenimiento, la compra de insumos, la misma operación de ellos y estamos evaluando cómo sería este modelo", dijo la funcionaria.

Laura Herrera agregó que se espera en un lapso de dos semanas tener una propuesta y empezar a buscar recursos para cristalizar ese proyecto.

¿Quién responde por los daños?

Raúl Barba, director de la Corporación Observatorio de Desarrollo, señaló que se debe sancionar a los responsables del deterioro en la red de monitoreo de aire.

"Vamos a tener que invertir en un nuevo sistema y la pregunta que nos hacemos es: quién va a responder por el antiguo sistema, que se compró y se dañó", preguntó Barba.

Añadió que "no hay un sistema de monitoreo que nos pueda dar una información, dependemos de las lecturas que nos dé **Ecopetrol** y es bastante paradójico que quien contamine nos diga cuánto contaminó".

Por último, el ambientalista dejó claro que el deterioro en la red antigua en parte se debió a que no se guardaron adecuadamente.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por Alexander Becerra O.

Etiquetas Medio Ambiente

Lea también



Aves migratorias, tema central de la Colombia Birdfair 2020



Aguas residuales aumentarán un 51% en 2050, pero también su aprovechamiento



¿Cuál es la calidad del aire que se respira en Barrancabermeja?



La nueva especie de lagartija única en el mundo que fue identificada en Santander

Comentarios

Comente con Facebook

0 comentarios

Ordenar por Más recientes +



Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Vanguardia TV

- Rusia y Venezuela acuerdan inversiones pese a las sanciones**
- EE.UU. usa datos de los celulares para rastrear a indocumentados**
- Indignación en China por muerte de médico que alertó de virus**

Vanguardia Xa PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- Habrán nuevos equipos para monitorear el aire
- Avanzan las gestiones para hacer realidad el sueño de casa propia
- Atención a víctimas en el Puerto sigue a la orden del día
- Llaman a la calma con respecto a los casos de dengue en el Puerto
- Gestionan la ubicación de un puente peatonal en La Vizcaína

Servicios
 Suscripciones
 ePaper
 Pague su renovación
 Club de suscriptores
 Anunciadores
 Venta de fotos
 Comentarios del sitio
 Pautas con nosotros
 Contáctenos
 Nuestra Empresa
 Política de protección de datos
 Proveedores
 Trabaje con Nosotros
 Términos y condiciones

Secciones
 Bucaramanga
 Santander
 Deportes
 Judicial
 Colombia
 Mundo
 Política
 Economía
 Opinión
 Entretenimiento
 Tecnología
 Multimedia

Clasificados
 Finca Raíz
 Vehículos
 Empleos
 Varios
 Edictos
 Publique

Revistas
 CocinArte
 Solo para Mujeres
 Revista Novias
 Posgrados

Publicaciones
 Gente de Cabecera
 Gente de Cañaveral
 500 Empresas
 Santander Inolvidable
 Q'hubo

Todos los derechos reservados Galvis Ramirez & Cia S.A. - 2019 - Bucaramanga - Colombia. Prohibida su reproducción total o parcial, sin autorización escrita de su titular.
 Términos y condiciones

